



CONSTRUCCION DE UNA PISCINA DE COMPETICION

En nuestro pueblo el deporte de la natación no se halla muy arraigado, debido a la falta de lugares idóneos. Hace falta, por ello, una piscina deportiva en la cual puedan aprender y desarrollar todos, pero principalmente los jóvenes, este deporte de la natación, que es uno de los más completos y además muy útil, pues ha servido y sirve en muchísimas ocasiones para salvar vidas propias y ajenas. Las obras que se realizan actualmente en la urbanización «Els Ametllers», muy adelantadas, remediaron esta falta y crearán sin duda un ambiente deportivo nuevo, que no dudamos llevará a la creación de muchos nuevos nadadores, que, andando el tiempo, es posible se agrupen formando un club. Si esto llegara, ¿veremos repetida en natación la gesta que en pocos años ha realizado en fútbol el C. D. Santa Eulalia? Nos gustaría mucho que así fuera.

COMUNICACION TELEFONICA AUTOMATICA CON BARCELONA

La última mejora introducida por la Compañía Telefónica en nuestra Central ha sido el establecimiento de conexión automática con Barcelona, lo que supone, en la mayoría de los casos, el logro de conferencias instantáneas tanto desde aquí a Barcelona como a la inversa.

Esto supone un notable acercamiento de nuestro pueblo a la capital y también a otras poblaciones, así como la eliminación de aquellas largas esperas que muchas veces había que hacer para obtener una conferencia.